



Suprema Corte pretende violar su propia normatividad: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Luego de que la Suprema Corte admitiera una consulta para revisar la reforma al Poder Judicial, el coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, acusó que la SCJN pretende violar su propia normatividad, al pronunciarse sobre un asunto que ya está consumado para bien de la población. El legislador calificó como una barbaridad jurídica y constitucional la que pretenden hacer.

<https://drive.google.com/file/d/1cclhbojv0JRUkchGtFNeBvqKlxRzWuu4/view?usp=sharing>